



Les anciens sont passés à table



RENCONTRE. Les aînés ont passé une agréable journée. PHOTO MICHEL VARLIETTE

La municipalité et le CCAS (centre communal d'action sociale) n'ont pas dérogé à la règle en invitant les aînés de la commune à un banquet annuel, mi-décembre. Ainsi, 100 convives de 70 ans et plus se sont régalés avec le repas concocté par le

chef Bruno Guerpillon. Dans une ambiance conviviale, chanteurs et conteurs ont donné de la voix, puis l'intervention de l'animatrice, Dominique Proud, a conquis le public. Un bel exemple de bien vivre ensemble prôné par l'équipe municipale et le maire, Alexis Badoil. ■